

The pirate who stole christmas

Von abgemeldet

Kapitel 5:

The pirat who stole christmas

Maris Note...

So wieder ein Kapitel.

Risuma, es tut mir leid, das ich mir so viel Zeit gelassen habe. Aber ich habe es wegen der Uni einfach nicht geschafft.

The Pirate who stole Christmas

James ist gekommen, er ist wirklich gekommen.

Und er sieht nicht wirklich glücklich aus.

Das verstehe ich nun wirklich nicht, schließlich sieht der Baum doch gar nicht so schlimm aus. Okay, die Spitze ist abgebrochen und die Äste sehen etwas kahl aus, aber ich kann nun wirklich nichts dafür, dass uns ein Sturm überrascht hat. Macht über das Wetter habe ich nun wirklich nicht. Schließlich bin ich zwar *Captain Jack Sparrow* aber bei weitem noch kein Gott, daran arbeite ich noch.

Aber warum schickt James denn nun seine Crew herüber?

So war das doch gar nicht geplant, mein Commodore sollte sich doch selbst auf meine Pearl bemühen. Sonst kann ich ihn doch gar nicht für sein Weihnachts-Abenteuer entführen und dann wäre all die Arbeit umsonst gewesen.

Gut das ich noch einen weitem Plan habe, auch wenn meiner Mannschaft das wohl nicht gefallen wird. Sie war schon bei den vielen Übungsstunden nicht begeistert von meinem Plan. Aber gut das sie meine Spinnereien gewöhnt sind und nicht fragen. Es wird nun wirklich Zeit für eine Offensive.

„James Norrington“ ich hoffe er hört mein Rufen, trotz des tosenden Windes, der an meiner Schleife zieht „Ruft eure Mannschaft zurück, ich habe eine Geisel“ ich deute mit einer ausladenden Handbewegung auf den lädierten Tannenbaum „Und es gibt nur eine Möglichkeit die Geisel zu befreien.“

So, nun kommt der Einsatz meiner Crew, und ganz besonders mein Auftritt. Schließlich ist es mein Gesang der den Commodore nun überzeugen soll.

„Don't want a lot for Christmas

There's just one thing I need

I don't care about the presents

*Underneath the Christmas tree
I just want you for my own
More than you could ever know
Make my wish come true
All I want for Christmas is...
You"*

Ich hoffe wirklich James versteht die Botschaft; die ich ihm mitteilen möchte. Schließlich ist er wirklich der Einzige, den ich haben möchte. Als Weihnachtsgeschenk, das wäre das Schönste, dann wäre er nämlich ganz allein meins.

Wenn er aber schon nicht kommen mag, dann hoffe ich, das meine singende, klingende Crew dem gestrengen Commodore wenigstens ein Lächeln auf die sonst so harten Züge lockt. Sonst bekommt er noch Falten auf seiner verzogenen Stirn. Und das bei seinem jungen Alter. Das wäre nicht gut.

„Wie entscheidet Ihr euch lieber Commodore, wollt ihr die Geisel retten“ ein Kichern verlässt meine Lippen und Schalk liegt in meinen Augen.

Nun muss ich nur noch auf die Entscheidung meines Commodore warten. Ich hoffe er reagiert einmal unrational und entscheidet sich für die Rettung 'der Geisel'.